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星报追踪

“家长课堂”开讲
为普及家庭教育的基本知识，推广家庭教

育的成功经验，解决当前因为家庭教育不当
造成中小学学习、心理和行为问题，中国最
大的权威个性化教育机构——学大教育，自
2008年开展“家庭教育大型公益讲座”以来，
已成功举行各类规模讲座近500场，为3万
余位家长解决了各种家庭教育困扰。

目前，该活动深受合肥家长的喜爱和关
注，并为社会各界所认同和响应，已有数十
所中小学，以及琥珀街道妇联、亳州路街道
等十余个街道参与到讲座中来，共同帮助广
大家长解决家庭教育问题。

张琛

暑期教育百姓问答

当前个性化教育由于其效果好、见效快深
受家长的青睐，正成为主流，但许多家长对
其并不了解，甚至产生很多误解。为此，本
报特邀学大教育安徽区域总校专家，解答家
长疑惑。

家长问：最近正在为孩子选择暑期课外教
育机构发愁，听说学大教育个性化教育不
错，可是它的学费是比别的学校要高，网上
都说是“贵族”个性化教育机构，我想知道上
个性化教育值不值？孩子的成绩到底能不
能上升？

学大教育专家答：学大的个性化教育不是
大小班教育，不是简单的一对一家教，是有
着一整套的个性化教学系统（4+4+1教学系
统），一个专业全职的个性化教师团队，并为

孩子配备舒适教学环境场所的真正的个性
化教育。

个性化教育模式与传统大小班差别很大，
为了能够实现有效的个性化教学，让孩子全
身心的投入到学习中去，建立了专门发掘学
生学习问题的咨询部，专门管理学生学习的
学管部，专门进行个性化教学的教学部，专
门解决学生学习心态、疏导心理问题的个性
化家庭教育指导中心，并将所有的校址设置
在5A级写字楼内，为学生提供安心舒心的
学习场所。这就如我们买空调，要买品牌
的、节能的、质量好的，那么价格就要比杂牌
的、高耗能的产品要高10%，但为我们节省
了如电费、维修费等大笔费用，因此为了孩
子能在好学校、好环境下学习，取得好的学

习效果，稍微多交点费用是划算的。
我们的个性化教育不仅是“提分”教育，

也是“成才”教育，学大教育依托自身全国
上百万各类型孩子的教学案例数据库，会
对每个学员的特点和问题进行针对性指导
及解决，只要学员愿意学习，按部就班的按
照学大提供的个性化教育方案进行一个周
期的学习，学生的成绩都可以提高。而且
在解决学生学科知识问题的同时，更能够
激发孩子学习兴趣，培养良好的学习习惯，
掌握高效的学习方法，学会学习。学大教
育办学9年来，已成功帮助全国上百万的
学生考上了理想的学校，在合肥也已让上
万名学生提高了成绩，每一个学员的学习
情况都是有据可查的。

星报讯（实习生

苗超群 记者 张崴/

文 王婧莹/图） 日

前，本报接到市民投

诉称，大润发超市排

放油烟，居民无法开

窗通风。随后记者赶到现场调查，发现油

烟味确实很重，接着本报刊发了一篇《大润

发：“五味”油烟封住居民窗户》的报道，报

道刊出后引起了合肥市环保局等相关部门

的重视。

居民在烟囱上张贴大字报

昨日，本报记者再次来到现场，发现居

民们在该烟囱上张贴了一张“还我无污染

的环境”大字报。在现场，一名市民告诉记

者，他们曾多次找过大润发超市，但是得到

的答复都是让去找物业，大润发超市也是

租的房子，无法改动烟道。

随后，记者找到了大润发超市的负责

人王经理。王经理表示，去年也曾有居民

向他们反映了相关情况。最后，通过与总

公司沟通，大润发自己出钱对排气孔进行

了改造。

“这次居民再次投诉，我们会向总公

司汇报，然后请专家过来进行检查，如发

现不合格的地方，会做进一步打算。”王

经理说道。

环保部门：将派专人进行督办

当记者离开后，该负责人立即又给本

报记者发来短信，短信又称去年对排气口

改造之后，曾逐户回访，居民均无异议。时

隔一年后居民再次投诉，让他们颇感意

外。最后经查明，发现是有火锅店烧烤城

私接烟道而导致的。

昨日下午，记者电话联系了合肥市环

保局，据接线的负责人称，他们看到本报道

后非常重视此事，将派专人到现场进行勘

察。如有不合格之处，将会按规定处理。

居民在大润发超市烟囱上张贴大字报：

“还我无污染的环境”
车辆乱停谁来管一管

省城李先生昨日来电反映，在潜山

路与贵池路口的汉嘉都市森林小区，每

天早晨都看到很多车辆在贵池路口西段

的路边占道停放，由于长江西路修路，大

部分车辆都从贵潜路口经过，加上周边

早晨上学学生又多，险象环生，希望有关

部门尽快整治此路段车辆占道乱停现

象，避免事故发生。

值班记者 梅静

占道无证摊点已取缔

针对省城张先生反映的，四里河立

交桥下每到下午下班前后，地摊和杂货

摊、菜摊遍布，且污水横流，严重影响周

边群众生活的问题，辖区城管执法中队

已派人到现场查看，并组织对该地段进

行了集中整治，对占道无证摊点进行了

取缔，并督促农贸市场安排人员定岗督

查。 值班记者 梅静

热线实录

热线回复

居民准备将大字报贴上烟囱


